
F E S T L E G U N G S N I E D E R S C H R I F T 
der GSA-Sitzung am 12.11.2009 im Gemeindesaal, Eichhornstr. 4 - 5 
----------------------------------------------------------------------------- 
Beginn:  19:30 Uhr                       Ende: 20:50 Uhr 
Entschuldigt: Herr Friedhelm Tröger 
 
Herr Pöschk  eröffnet die Sitzung.  
Das Protokoll der letzten Sitzung wird bestätigt, kann somit veröffentlicht werden. 
 
TOP 1 : Empfehlung zur Waldkita Pätz 

- zu TOP 1 waren die Vorsitzenden der Fraktionen geladen 
- Übergabe der Zuarbeit des HA zu den Fragen der Fraktion UBBP an den Vorsitzenden 

der Fraktion Die Linke und an die CDU-Fraktion -  in Vertretung an Herrn Pöschk 
- zum Antrag des OB Pätz gab es in der vergangenen Woche in der Verwaltung bereits 

ein Gespräch mit allen Mitgliedern des OB sowie der Vorsitzenden der GV, Frau Teltow 
- Einigung darüber, dass bis zur heutigen Sitzung des GSA eine Projektierung durch 

einen Architekten ausgesetzt wird um unnötige Kosten zu vermeiden 
FL: Die Verwaltung erhält den Auftrag, bis zur 1. Sitzung der GV im neuen Jahr zu prüfen, 
unter welchen Voraussetzungen der jetzige Betrieb der Waldkita Pätz  mit dem jetzigen 
Ist-Zustand die Betreuung der Kinder fortgeführt werden kann.  

 
Abstimmung: 4 Ja-Stimmen 
                        / Nein-Stimmen 
                        /  Enthaltungen 
FL: Der Ausschussvorsitzende hat die Gemeindevertreter in der GV im Dezember darüber zu 
informieren, wie sich der GSA entschieden hat.  
 
2. Antrag Ehrenbürgerschaft Schostag 
Herr Pöschk verliest die Stellungnahme des Ortschronisten. 
FL: Dem Vorschlag des Ortschronisten, eine Tafel im Heimatmuseum aufzustellen sollte man 
folgen. 
Wie die Tafel für das Heimatmuseum gestaltet werden kann bleibt heute noch offen.  Die 
Tafel für das Museum und die Ehrung postum sind vorzubereiten.  
Der Ausschuss empfiehlt, dem ursprünglichen  Antrag des Herrn Schostag auf Erteilung der 
Ehrenbürgerschaft nicht zu folgen.  
 
3. Sonstiges 

 zu den Ausschussterminen im neuen Jahr:  
           FL: Herr Pöschk und Frau Hinzpeter werden Vorschläge erarbeiten, nachdem die GV-

Termine bekannt sind. 
 zur Seniorenweihnachtsfeier: 

           Frau Lehmann informiert, dass der Schulchor nicht singen kann. Herr Pöschk wird  sich 
bei Herrn Glanck erkundigen, ob dieser sein Programm ausbauen kann um die Lücke 
zu füllen.  
Frau Johne wird keine Plätzchen backen können, Herr Pöschk hat als Ersatz Gebäck 
von der Fa. Bahlsen. 

 Frau Kuhnert informiert, dass der Termin für die Senioren im TBZ auf den 3.12.09, 14:00 
Uhr festgelegt wurde. Frau Schmidt möchte sich hier unterstützend einbringen und 
informiert, dass im TBZ am 26.11.09 ein Weihnachtsbasar stattfindet.  

 
Die Sitzung wird um 20:50 Uhr beendet. 
 
 
 
 
Hardy Pöschk 
Vorsitzender des Gesundheits – und Sozialausschusses 



 


